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42 回収率 81

1 2 3 4 無回答 計

30 4 34

88% 12% 0% 0% 0%

30 4 34

88% 12% 0% 0% 0%

27 7 34

79% 21% 0% 0% 0%

26 7 1 34

76% 21% 3% 0% 0%

30 4 34

88% 12% 0% 0% 0%

31 3 34

91% 9% 0% 0% 0%

33 1 34

97% 3% 0% 0% 0%

31 3 34

91% 9% 0% 0% 0%

29 5 34

85% 15% 0% 0% 0%

29 5 34

85% 15% 0% 0% 0%

21 11 2 34

62% 32% 6% 0% 0%

22 5 2 2 3 34

65% 15% 6% 6% 9%

28 5 1 34

82% 15% 3% 0% 0%

34

0%
＜その他お気づきの点やご意見がありましたらご自由にお書きください。＞
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100% 0%

いつも本当にありがとうございます。

親身に話や相談に乗っていただき、一緒に息子の成長について考えてくださる先生方には感謝してもしきれません。

トイレが寒かったり暑かったりするので、何とかなると嬉しいです。まだ、着替えがスムースじゃないので着替える

いいと思う。

9
保育園から感染症（新型コロナウイルス感染症・ｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞ・水疱そう・感染性胃腸炎
等）の発生状況や予防対策、発生後の対応などについて、必要に応じてメール掲示等でお
知らせお願いが適切にされていますか。

10

令和4年度やまもも園保護者アンケート集計　 　　　やまもも園

アンケート項目

1 やまもも園でお子さんは、楽しく園生活を送っていると思いますか。

2 お子さんは、担任保育士や職員を信頼し、やまもも園になじめていますか。

6
やまもも園やクラス、お子さんの様子について送迎時や「園だより」「クラスだより」等
を通じて分かりやすく伝えられていますか。

7 職員は、笑顔と適切な言葉づかいで対応していますか。

8
保護者の参加行事日程については、就労に支障がないように早めに連絡を入れるなど配慮
されていますか。

3 やまもも園は、子どもの力を伸ばし、成長するための療育が展開していると思いますか。

4 やまもも園は、（衛生・安全管理に努め、）健康・安全に配慮して療育を行っていますか。

5
やまもも園から、園だより・クラスだより、個別支援計画等で療育の目標や方針につい
て、分かりやすく説明がされていますか

作業療法士、理学療法士、心理カウンセラーなどの専門家が常勤でいて、日常的に子どもと関わるような園になったら

やまもも園は、園で起きた事故・けがに対して、保護者に説明するなど責任をもって対応
していますか。

11 やまもも園給食について満足していますか。

12 おやつについては、満足していますか。

13 やまもも園の療育についてあなたの意見や意向を伝えることができますか。

14 お子さんや家庭のことについて、相談した内容が、他人に漏れた経験はないですか。
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部屋の網戸やサッシの汚れが、ある程度の汚れでない時がある。

園での様子など担任の先生だけでなくいろんな先生から教えていただけるのでありがたいです。出欠の連絡やお便り、

身体測定などアプリでのやり取りしていただけるので、すごく助かっています。

担任の先生や園長先生、携わってくださる先生方皆様親身になって下さり、常に笑顔で素晴らしい対応をしてくださって

いいなと思いました。

いつも先生方が、優しく丁寧に対応してくださるのでとても助かっています。　おかげで子どももたくさんできることが

いつも大変お世話になっています。子どもが楽しく通うのが一番だと思うので、私自身も楽しく母子日を通っています。

通わせていただきたいです。

年度末の修了写真（クラスごと）があると嬉しいです。

コミュニケーションをもっと取れたらと思います。　　

いつもありがとうございます。やはり健康チェック表上でのやり取りでは細かい事がわからず、母子日での話で

衛生面については、靴を脱いだ所から靴下のまま歩いて中の上靴を履くところまで移動しなければならない。

このご時世ですが、行事などできる範囲でやっていただけて嬉しかったです。

大変なこともたくさんあると思いますが、やまももの雰囲気が私も子どもも好きなので、引き続き楽しく

増えて毎日楽しく、通園することができています。いつもありがとうございます。

先生方の配慮も手厚いので私たちも安心して預けることができています。いつもありがとうございます。

思っております。また、子どもも楽しく通っており、先生のことを信頼しているのがとても分かります。

心から感謝しております。先生方から学ぶことがたくさんあり、母子ともにやまもも園に通えて本当によかったと

スぺースが欲しい。

やまもも園に通うようになって２年目になりますが、先生たちのおかげで毎日楽しく通わせてもらっています。

ありがとうございます。

先生方が、担当じゃない子供の名前も皆覚えていて挨拶もしてくれるのですごいなと、毎回思っています。

「どうかな」と、気を付けてくださっていたり、子どもたちがそれぞれ楽しめるように気遣いもありがたいです。　

流行病がまだまだ落ち着かない日々ながらも子どもたちが、最大限に遊べることを考えて実行してくださり

「そんなことがあったのか」と、思うことが多々あります（よい事も悪い事も）。バス通園なので仕方ないですが、先生と

先生たちもいつも行くと笑顔で明るく対応していただいています。ありがとうございます。

玄関が汚れていた時もあったので気になりました。　

いつも園庭がきれいで砂場も整備してあるのですごいなと思います。協力できるときはやります。

クラスで、休みの人が多くいても、できるだけ別のクラスと合同ではなくいつものクラスの部屋と担任の先生が



 
 
 
 
 
 
 
 
 

普段より、保護者の皆様からのご意見やご指摘を受けて、その都度対策を考え少しでも改善していけるように 努

めております。今後も保護者の皆様からのお言葉を真摯に受けとめ、療育や職員の言動を見直し、やまもも園の

運営に活かしていきたいと思います。

たくさんの温かいお言葉をいただきありがとうございました。保護者の皆様の言葉を励みにこれからも、

より良い療育を目指していきたいと思います。アンケートのご協力ありがとうございます。

保護者のみなさまへ

自由記載につきましては、12名の方に記載をいただきました。

いただいたご意見に、回答をさせていただきます。

〇専門職配置について

児童発達支援センターの機能として、作業療法士・理学療法士・臨床心理士等の専門職配置を、知多市としても考え

ております。専門職確保が難しい現状がありますが努力しておりますので、ご了承ください。

〇トイレや着替えの場所について

ももぐみ・未満児に関しては、トイレの暖房について対応させていただいております。着替えの場所に関しては、部屋

の配置など考えながら確保できるようにしていきたいと思います。

○担任とのコミュニケーションについて

園での出来事は、保護者の方にできるだけ伝えるようにさせていただいています。お家に帰ってからお子さんの様子

がいつもと違う、担任に話したいことがある等の時は、お話しすることはできますので、お電話をいただくか、登園日に

面談をさせていただきますので、お知らせください。

○修了写真について

保護者会と相談して、考えていきたいと思います。

○衛生面について

掃除が行き届かない所があり、不快な思いをさせてしまい申し訳ありません。 こまめな掃除を心がけていきます。


